

**+ Si habrá cambios, pero algunos se cuelgan en la lista; el “Negro” Saldaña seguirá en campaña; Susana Corella presenta proyecto de obras a la alcaldesa electa... a Lorenzo no**

**GUAYMAS, Son.- Claudia Pavlovich está “decidida a seguir trabajando a favor de los sonorenses, en un escenario de pluralidad política” y habla de respeto institucional con las próximas autoridades federales, municipales y Congreso del Estado.**

**Lo declaró al iniciar esta semana de nutrida agenda, pero centró la atención de sus expresiones el mensaje final: entre sus colaboradores cuenta con “gente muy buena y comprometida”, pero en los próximos días analizará posibles cambios en su equipo “siempre buscando que éstos sean para mejorar”.**

**Fue versión oficial contra especulación sobre una lista de cambios –ya van 3--, que varían entre sí, pero en todas, incluyen al secretario de Gobierno, Miguel Pompa y a gente muy apreciada por la gobernadora Pavlovich, como Natalia Rivera.**

**La última lista menciona al derrotado aspirante a diputado federal Otto Claussen, como titular de Seguridad Pública cuando despidan a Adolfo García Morales. Como secretario de Finanzas iría Guillermo Hopkins.**

**Certeza de tales menciones no existe. Habrá cambios, pero los hará quien debe hacerlos, la gobernadora, porque es ella quien da cuenta de su gobierno a los sonorenses, no quienes se cuelgan de estos anuncios para autopromoción.**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Miércoles 11 de Julio de 2018 16:22

---

**Cada cambio es antecedido por este tipo de prácticas, no lo olvide. “Son sondeos... creo”, me decía un experimentado político serrano. Cierto.**

**Por lo demás, la oferta de la gobernadora sostiene que las acciones en beneficio de los ciudadanos sin distinción de colores, siempre serán la prioridad de su gobierno. No le saca la vuelta a trabajar en un ambiente de pluralidad. Siempre lo ha hecho así.**

**La jefa del ejecutivo sonorenses se encontrará este jueves con el que será nuevo presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante la Conferencia de Gobernadores (Conago) y allí comenzará a hacer lo que sabe. Bien por Sonora.**

**Como muchos sonorenses, expresó su beneplácito de que Alfonso Durazo vaya a ocupar la Secretaría de Seguridad Pública federal, “pues ello seguramente se reflejará en apoyo para la entidad”.**

**Y para quien opinan que somos inseguros, resaltó que de acuerdo a las estadísticas, Sonora “nos guste o no, somos el segundo estado más seguro, así lo dice el Inegi, no lo decimos nosotros”.**

**Remata optimista: “y ¿Qué es lo que esperamos? Pues no quedarnos ahí, sino ser todavía mejores”.**

**En cuanto a que Guillermo Hopkins asumirá el control de las finanzas estatales, puede ser. Lo que puede darse por hecho es la influencia que tendría el colosismo que crece hoy a través de Morena. Tiene lógica, a partir de que Alfonso Durazo, muchos votos de por medio, camina a ser el hombre fuerte del estado tras modificarse dramáticamente el escenario del poder a partir del 1 de julio.**

**FIGURAS PARA EL 2021**

**“El Negro” Jesús Saldaña tuvo tantos votos en Guaymas, que ya le recomendaron mantenerse en escena para el 2021, cuando no habrá tsunamis lopezobradoristas haciendo ganar a cualquiera en el país.**

**Las cuentas colocan en tal posición a quien fuera candidato del PAN-PRD a la diputación federal del 04 Distrito, quien aquí tuvo 13 mil votos, los que tuvo el “Gato” Luis Alejandro Bárcenas, y 4 veces más que Lorenzo de Cima Dworak, el alcalde que quiso reelegirse.**

#### **CORTOS:**

**1.- La diputada federal Susana Corella anunció a la alcaldesa electa de Guaymas Sara Valle, 10 millones de pesos para rehabilitar el bulevar Benito Juárez.**

**En un comunicado dice que se reunió con Sara en la Ciudad de México, donde coincidieron que “la prioridad es trabajar por Guaymas”.**

**Es dinero de proyectos de desarrollo regional por 154 millones de pesos para Guaymas y los trabajos los considera Susana, prioritarios para la movilidad ciudadana. Rehabilitarán el pavimento hidráulico construido por Florentino López Tapia (1988-1991) y mejoras adjuntas, que incluyen luminarias ecológicas con celdas solares --¡Órale!: se acabaron los corruptos contratos de arrendamiento de luminarias... ya comenzó bien el “morenismo”—y en 15 días inician.**

**Nótese: ni en cuenta Lorenzo de Cima. Así, el rompimiento de la legisladora con el alcalde que se volvió un monarca de mano derecha metida en su casaca, quien cuando el pueblo le advirtió que no se estaban haciendo bien las cosas, asumió una actitud tipo Carlos Salinas de “ni los veo, ni los oigo”.**

**Sara no tiene aún el poder pero sigue el juego. Sabe que no tendrá un día de campo con la ruina que el Lorenzo del drama guaymense le hereda en la Tesorería, donde no haya como tapar agujeros el “Lito” Bueno, un profesional cuyo buen desempeño en el trienio**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Miércoles 11 de Julio de 2018 16:22

---

**de Carlos Zataráin se manchó al aceptar una quincena que le sacará canas verdes en el corto futuro.**

**2.- La ciudadanía pide a quienes no lograron su meta de ser alcalde, participen en el próximo Cabildo, a ver si así se recupera el respeto que se le tenía a esa instancia.**

**Así demostrarían su intención de ver por Guaymas y acelerar la recuperación del daño que refleja, por culpa de las administraciones a cargo de negociantes que ofertan bienes y servicios públicos como si fueran de ellos.**

**3.- Al terminar la reunión con el Presidente Electo de la República Andrés Manuel López Obrador, diputados federales y senadores electos, acordaron cosas interesantes:**

**Aquí van algunas: Reducir sueldos de altos funcionarios y eliminar privilegios; crear la Secretaria de Seguridad Pública, eliminar el fuero, reformar como Delito Grave la corrupción de servidores públicos, robo de combustible y Fraude Electoral; el Estado Mayor pasará a la Secretaria de la Defensa Nacional, revisarán el Decreto de la Privatización del Agua y de las leyes de la Educación Pública, que será gratuita.**

**Y mire esto: Ley para la Consulta de Revocación del Mandato del Presidente de la República en 3 años.**

**También se eliminará la burocracia excesiva, reorganizarán a los trabajadores que sirven al Estado y se acabará con las Delegaciones Federales para crear coordinaciones. Y falta lo que surja de su reunión con gobernadores y alcaldes electos.**

**Sí, creo que viene un nuevo país.**